

## Pressemitteilung des DBKV

### Rücktritt des Pressewarts Erich Moldenhauer

Der DBKV (Deutscher Bohle Kegler Verband e.V.) gibt bekannt, dass der Pressewart Erich Moldenhauer aus persönlichen Gründen von seinem Amt zurückgetreten ist. Wir danken ihm herzlich für seine Einsatzbereitschaft.

Wir wünschen Erich Moldenhauer für die Zukunft viel Erfolg und alles Gute und hoffen, dass er dem Kegelsport weiterhin verbunden bleibt.

Im Zuge des Rücktritts ruft der DBKV alle Mitglieder dazu auf, sich für die Position des Pressewarts zu interessieren und sich aktiv in die Verbandsarbeit einzubringen. Wer Freude an der Berichterstattung rund um unseren Sport hat und die Zukunft der Öffentlichkeitsarbeit mitgestalten möchte, ist herzlich eingeladen, sich an die DBKV-Geschäftsstelle zu melden.

Für weitere Informationen und Bewerbungen steht die Geschäftsstelle des DBKV gerne zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen

Dieter Arnold  
DBKV-Präsident

Frank Ziegler  
DBKV-Vizepräsident

Joachim Kott  
DBKV-Rechnungsführer

(Verfasser: Simone Herrmann)



Danke für 30 Jahre Partnerschaft